



## Samerberg ehrt seine Einserschüler

### Beitrag

„Wir sind stolz auf Euch und Eure tollen Leistungen“, mit diesem Kompliment gratulierte Samerbergs Bürgermeister Georg Huber den erfolgreichsten Schulabgängern der Gemeinde. Auch Annemarie Braun, 3. Bürgermeisterin und Jugendbeauftragte freute sich bei der Feierstunde im Rathaus über die hervorragenden Abschlüsse des letzten Schuljahres.

Wer eine Eins vor dem Komma im Abschlusszeugnis seiner Schullaufbahn oder gar bereits einen Staatspreis nach seiner Ausbildung vorweisen konnte, bekam von der gemeindlichen Paula Schamberger Stiftung ein Geldgeschenk.

Für die anstehende Ausbildung, das Studium, die Meisterschule oder das Arbeitsleben wünschten Georg Huber und Annemarie Braun den jungen Samerbergern alles Gute.

Unser Bild zeigt von links: Johanna Heibler, Felicia Chunpetch, Anastasia Schober, Christina Wernerus, Bürgermeister Georg Huber, Marius Jache, Johanna Wimmer, Susanne Bliemetsrieder, Florian Stadler, Stefanie Sattlberger und 3. Bürgermeisterin Annemarie Braun.



## Kategorie

1. Allgemein



## Schlagworte

1. Samerberg